



Distribution:

AC/DEC/2024/1

All staff members

22 February 2024

Tous les fonctionnaires

le 22 février 2024

Arbitration Commission: Decision
Commission d'arbitrage : Décision

Subject: Application for arbitration by Mr. Ian Richards on behalf of the Hope Team concerning the eligibility of staff from the United Nations Environment Programme (UNEP) to stand for election to the Staff Council.

Sujet: Demande d'arbitrage de M. Ian Richards au nom de l'équipe Hope concernant l'éligibilité du personnel du Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE) à se présenter aux élections au Conseil du personnel.

Appeal received / *Recours reçu:* 18 February 2024 /18 février 2024

Date of decision / *Date de la décision:* 22 February 2024 /22 février 2024

Decision

Décision

1. The Arbitration Commission convened to consider the application, after having first sought clarification from the Polling Board.

1. La Commission d'arbitrage s'est réunie pour examiner la demande, après avoir demandé des éclaircissements au Collège des scrutateurs.

2. The Arbitration Commission takes note from its investigations that, in 2023, the Polling Board found that a candidate from UNEP, which had been included in the Unison list, was ineligible to stand for UNOG Staff Council elections, because staff from that organization are represented by another statutory body. In a UNOG Broadcast dated 22 February 2024 sent to all staff, the Polling Board re-confirmed that UNEP staff are ineligible to stand for elections to the UNOG Staff Union Council. The Commission affirms that only UNOG staff members "not represented by another statutory body representing the staff of the United Nations" may stand for election to the Staff Union (Regulations on Representation of the Staff of the United Nations at Geneva, annex I, art. 1).

2. La Commission d'arbitrage prend note du fait qu'en 2023, le Collège des scrutateurs a constaté qu'un candidat du PNUE, qui avait été inclus dans la liste de l'Unissons, n'était pas éligible aux élections du Conseil du personnel de l'ONUG, parce que le personnel de cette organisation est représenté par un autre organe statutaire. Dans un communiqué de l'ONUG daté du 22 février 2024 et envoyé à l'ensemble du personnel, le Collège des scrutateurs a reconfirmé que le personnel du PNUE n'était pas éligible aux élections du Conseil du Syndicat du personnel de l'ONUG. La Commission affirme que seuls les membres du personnel de l'ONUG "non représentés par un autre organe statutaire représentant le personnel des Nations Unies" peuvent se présenter aux élections du Syndicat du personnel (Règlement sur la représentation du personnel des Nations Unies à Genève, annexe I, art. 1).

3. The Arbitration Commission encourages parties to abide by the rules concerning the eligibility for candidates placed on their lists and to list only candidates eligible to stand for election in their electoral material. The Commission notes that submitting ineligible candidates on electoral lists places an administrative burden on the Polling Board and the other parties and may cause unnecessary confusion among voters/staff members in general.

3. La Commission d'arbitrage encourage les partis à respecter les règles relatives à l'éligibilité des candidats inscrits sur leurs listes et à n'inscrire sur leur matériel électoral que des candidats éligibles. La Commission note que l'inscription de candidats inéligibles sur les listes électorales constitue une charge administrative pour le Collège des scrutateurs et les autres parties et peut créer une confusion indue parmi les électeurs/membres du personnel en général.

Online, 22 February 2024
En ligne, le 22 février 2024

Signed / *Signé*

Marco ZANIN
President / *Président*

Claire FELLINI
Member/*Membre*

Vincent VALENTINE
Member/*Membre*